

La alcaldesa de Alcobendas anuncia la construcción de un pabellón cubierto en el Colegio Parque de Cataluña

La inversión será de dos millones de euros y se prevé que su construcción comience el próximo año



En el día de ayer, la alcaldesa de Alcobendas, Rocío García, presentó un balance de su primer año de gobierno. Durante su intervención, **la edil informó que su administración ha cumplido con el 30% de su programa electoral**, destacando varios de los objetivos alcanzados en este período.

Además del repaso anual, **la alcaldesa anunció la puesta en marcha de varios proyectos futuros**. Entre ellos, destaca la **construcción de un pabellón deportivo cubierto en el Colegio Parque de Cataluña**, un proyecto que responde a una demanda vecinal significativa en el distrito centro. Según García, esta infraestructura busca mejorar las instalaciones deportivas disponibles para la comunidad.

La inversión necesaria para la construcción del nuevo pabellón se estima en dos millones de euros. La alcaldesa especificó que se prevé que las obras comiencen en el año 2025, marcando un paso importante en el desarrollo de infraestructuras locales.

Rocío García subrayó que este proyecto es parte de los esfuerzos continuos para mejorar las infraestructuras y servicios en Alcobendas, atendiendo las necesidades y solicitudes de los residentes. La administración municipal planea seguir